

# *Venezuela-Cuba estrenan edición 60 de la Serie del Caribe*

---



Los equipos que resulten campeones en las ligas invernales de béisbol de Cuba y Venezuela, tendrán a su cargo el partido de apertura de la Serie del Caribe en su edición 60, confirmaron los organizadores del torneo.

En la propia jornada inaugural, señalada para el 2 de febrero próximo, la novena representativa de Puerto Rico se mediará al equipo anfitrión.

La competencia se extenderá hasta el 8 del propio mes, en la Perla Tapatía, segunda área urbana y tercer núcleo económico del país de los aztecas.

Organizado por la Confederación de Béisbol Profesional del Caribe (CBPC), el torneo de clubes más importante del deporte de las bolas y los strikes en América Latina, reúne cada año a los campeones de México, República Dominicana, Puerto Rico y Venezuela, a los cuales se les sumó Cuba, en calidad de invitado desde la edición de 2014 en la venezolana Isla Margarita.

El 3 de febrero chocarán Dominicana-Venezuela y México-Cuba, el 4 Dominicana-Puerto Rico y Venezuela-México, el 5 Puerto Rico-Venezuela y Cuba-Dominicana y el 6 concluye la fase clasificatoria con los duelos Cuba-Puerto Rico y México-Dominicana.

Segundo contra tercero y primero frente al cuarto disputarán las semifinales el día 7, y en la siguiente jornada los ganadores jugarán el partido por el título.

La Liga Mexicana del Pacífico asume de manera integral el reto de organizar por segundo año consecutivo la Serie del Caribe, comentó Omar Canizales, presidente de la organización, quien agradeció a la CBPC, la confianza depositada en México para volver a hospedar la cita beisbolera.

Por el principio de rotación de sedes en 2018 estaba designada como anfitriona la ciudad venezolana de Barquisimeto, pero hace unos meses la entidad rectora del evento decidió revocar ese acuerdo y repetirlo en México, que alojó la de este año en Culiacán, ciudad enclavada en la costa del Pacífico.

En esa ocasión los boricuas Criollos de Caguas se alzaron con el título al vencer 1-0 en 10 entrdas al local, Águilas de Mexicali.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/140098-venezuela-cuba-estrenan-edicion-60-de-la-serie-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**